
 

Выписка из протокола заседания президиума ПКФСО 

 

Дата проведения: 22 ноября 2022 года  

Место проведения: г. Владивосток, ул.Кирова, дом № 101 

Начало заседания: 19-00 часов 

Окончание заседания: 22-00 часов 

 

Присутствовали члены Президиума ПКФСО: 

 

 

1.  Белянцев Сергей Иванович 

2.  Корягин Александр Николаевич 

3.  Мусина Марина Анатольевна 

4.  Юрченко Михаил Олегович 

5.  Шерстобитов Игорь Александрович 

6.  Корягина Яна Юрьевна 

7.  Мещеряков Александр Анатольевич 

8.  Нурмухаметов Петр Нуриуллович 

 

Гости: 

1. Кузнецов В. 

 

Кворум членов Президиума имеется (8 чел.) 

Президиум правомочен принимать решения по вопросам повестки дня.        

Подсчет голосов вела Мусина Марина Анатольевна. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Информация о выступлении сборной Приморского края на Чемпионате России в г. 

Геленджике. 

2. Утверждение результатов 3-х этапного Первенства Приморского края среди 

муниципальных образований. 

3. Подготовка к Отчетному собранию членов ПКФСО 04.12.2022г. 

4. Отчет о Кубке г.Владивостока в эстафетах 20.11.2022г. 

5. Информация о прошедшем Первенстве ДВФУ по спортивному ориентированию. 

6. Мастер-классы для судей ПКФСО. 

8.   Разное 

 

 

1.По первому вопросу повестки дня: Информация о выступлении сборной Приморского 

края на Чемпионате России в г. Геленджике. 

Слушали: Кузнецов Владислав, представитель команды Приморского края на Чемпионате 

России, доложил членам президиума, что с 03 по 09 ноября 2022 года в городе-курорте 

Геленджике состоялся Чемпионат России. Наша команда в составе 5 человек: Козявин 

Валентин, Кузнецов Владислав, Паляница Владислав, Корягина Евгения, Солодкая Ольга 

приняли в нем участие. В ЧР приняли участие 150 спортсменов из 28 регионов. Было 4 

соревновательных дня: кросс-классика, кросс-лонг- общий старт, кросс-эстафета -2 

человека (6 этапов), кросс-марафон.  Лучший результат показал Козявин Валентин на 

дистанции кросс-лонг-общий старт, заняв 3 место.  

Решили: Участие в Чемпионате России признать успешным. 

 

По второму вопросу повестки дня: Утверждение результатов 3-х этапного Первенства 

Приморского края среди муниципальных образований. 



Слушали: Мещеряков А.А. озвучил результаты 3-х этапного Первенства Приморского 

края среди муниципальных образований .  

По группе МЖ12  

1 место  - Находкинский ГО 

2 место - Партизанский МР 

3 место - Владивостокский ГО 

По группе МЖ14  

1 место - Партизанский МР 

2 место - Артемовский ГО 

3 место - Находкинский ГО 

По группе МЖ16 

1 место - Партизанский МР 

2 место - Владивостокский ГО  

3 место - Находкинский ГО 

Общекомандный  протокол  

1 место - Партизанский МР 

2 место - Находкинский ГО 

3 место - Владивостокский ГО 

Решили: Наградить 1,2 и 3 места по общекомандному протоколу денежными 

сертификатами. 

 

По третьему вопросу повестки дня: Подготовка к Отчетному собранию членов ПКФСО 

04.12.2022г. 

Слушали: Белянцев С.И. предложил избрать орг.комитет собрания: 

Секретарь – Мусина М.А. 

Кофе-брейк – Корягина Я.Ю. 

Отв. за тех.часть и украшение зала  - Юрченко М.О. 

Отв. за Находку – Мещеряков А.А. 

Отв.за Партизанский район – Есина Э.В. 

Повестка собрания: 

1. Принятие в члены ПКФСО. Вывод из членов ПКФСО. 

2. Доклад о проделанной работе за 2022 год президента ПКФСО — Белянцева Сергея 

Ивановича. 

3. Содоклад заместителя президента ПКФСО по финансовым вопросам Корягиной Я.Ю. 

4. Содоклад председателя Тренерского совета ПКФСО Корягина А.Н. 

5. Содоклад о работе судейской коллегии Галлямовой О.Г. 

6. Отчет ревизионной комиссии. 

7. Прения (выступления, оценка работы). 

8. Вывод из членов Президиума ПКФСО. 

9. Награждение лучших тренеров, спортсменов по итогам 2022 года. 

10. Разное 

 

По четвертому вопросу повестки дня: Отчет о прошедшем Кубке г.Владивостока по 

спортивному ориентированию в эстафетах. 

Слушали: Нурмухаметов П., президент Федерации г.Владивостока, сообщил, что 

20.11.2022 г. состоялся Кубок г.Владивостока в эстафетах. Результаты размещены на сайте 

pkfso.ru 

Решили: Проведение соревнований признано удовлетворительным. 

 

По пятому вопросу повестки дня: Информация о прошедшем Первенстве ДВФУ. 

Слушали: Юрченко М.О. доложил, что на территории Кампуса ДВФУ прошло 

Первенство ДВФУ по спортивному ориентированию. Заявлено было 144 человека, 



стартовало 132 человека. Были выявлены новые спортсмены и привлечены в 

тренировочный процесс. 

Предложено: Принять информацию к сведению. 

 

По шестому вопросу повестки дня: Мастер-классы для судей ПКФСО. 

Слушали: Юрченко М. предложил вниманию членов Программу мастер-классов для 

судей по спортивному ориентированию, разработанную вместе с Галлямовой О, из 7 

блоков. 

Предложено: Предложено принять информацию к сведению, сдвинуть сроки с декабря 

2022г. на январь 2023г., разместить на сайте для информации, запускать в работу. 

 

 

 

 

 

 

Президент ПКФСО                                    С.И.Белянцев 

 

.Секретарь ПКФСО               М.А.Мусина 


